
GEMEINDE VASTORF 
 

 

 
      

 

Niederschrift 

 

über die 11. Sitzung des Ausschusses für dörfliche Entwicklung der Gemeinde Vastorf 
am Montag, den 21.12.2015 im Dorfgemeinschaftshaus in Vastorf 

 
Beginn: 19.15 Uhr Ende: 20.20 Uhr 
 
Anwesend 
vom Rat: Vorsitzender Jürgen Stöckmann 
 Beigeordneter Henning Wille 
 Ratsherr Herbert Wulf 
 Ratsherr Halvard Stöckmann 
 Ratsherr Matthias Sander 
  
von der Verwaltung: Gemeindedirektor Dennis Neumann 
  
als Gäste: beratendes Mitglied Dennis Leuenberg 
 beratendes Mitglied Werner Ortmann 
 
es fehlte: 
 beratendes Mitglied Jutta Krafft 
 
 
1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Herr Stöckmann begrüßte die Anwesenden und stellte, da die Mehrheit der Mitglieder des 
Ausschusses für dörfliche Entwicklung anwesend war, die Beschlussfähigkeit fest. 
 
Auf Antrag der Verwaltung wurde die Tagesordnung um den Punkt „Zuschussantrag zur 
Durchführung von Weihnachtsfeiern der Feuerwehr“ ergänzt. Der Tagesordnungspunkt 
„Anfragen“ wurde auf TOP 7 gesetzt. 
 
Die Änderung der Tagesordnung wurde einstimmig beschlossen. 
 
2. Genehmigung der Niederschrift von der letzten Sitzung 
Die Niederschrift vom 21.07.2015 wurde bei einer Enthaltung einstimmig genehmigt: 
 
3. Zuschussantrag des Vastorfer SK anlässlich der Renovierung des Duschraums 
Herr Ortmann erklärte, dass der Duschkabinenbereich im Altbauteil einer Sanierung bedarf. 
Hierfür würde der VSK Materialkosten in Höhe von ca. 400 € ansetzen. Herr Neumann merkte 
an, dass gemäß der Vereinbarung zwischen Sportverein und der Gemeinde eine 
Materialkostenübernahme bereits vereinbart wurde. 
 
Herr Sander merkte an, dass die Durchführung dieser Maßnahme sinnvoll ist und die Vornahme 
in Eigenleistung zu begrüßen wäre. 
 



       

 

Beschluss: 
Der Ausschuss für dörfliche Entwicklung empfiehlt dem Verwaltungsausschuss folgenden 
Beschluss zu fassen: 
 
Die Gemeinde übernimmt anlässlich der Renovierung der Duschkabinen die Materialkosten bis 
zu einer Höhe von 400 €. 
 
Dieser Beschluss wurde einstimmig gefasst. 
 
4. Zuschussanträge des Schützenvereins Hubertus Reinstorf 

a) Anschaffung einer Geschirrspülmaschine 
b) Sanierung des Schützenhauses 

Herr Neumann schlug vor, beide Tagesordnungspunkte gemeinsam zu behandeln. Er erklärte, 
dass ihm bisher trotz Nachfrage nicht mitgeteilt wurde, wie viele Mitglieder aus Vastorf dem 
Schützenverein angehören. Diese Aussage ist jedoch wichtig, um eine weitere 
Entscheidungsgrundlage zu haben. Er ergänzte, dass gleichlautende Anträge auch beim 
Landkreis, bei der Samtgemeinde sowie bei den übrigen Mitgliedsgemeinden gestellt worden 
sind. 
 
Herr Wille fragte an, ob die Gemeinde Vastorf bei Sanierungsmaßnahmen des 
Dorfgemeinschaftshauses ebenfalls finanzielle Unterstützung anderer Gemeinden zu erwarten 
hätte. Herr Neumann erklärte, dass der vorliegende Fall nicht mit einer klassischen 
Sanierungsmaßnahme eines Dorfgemeinschaftshauses zu vergleichen ist. Das Schützenhaus hat 
für die Samtgemeinde Ostheide eine Bedeutung. Darüber hinaus besteht innerhalb der Gemeinde 
Vastorf kein Schützenverein, so dass der SV Hubertus auch den interessierten Personenkreis aus 
der Gemeinde Vastorf bedient. 
 
Herr Sander sah die Förderung zunächst kritisch und bat um konkrete Mitgliederzahlen. 
 
Herr Scharnhop hob hervor, dass er eine Unterstützung begrüßen würde und hob hervor, dass die 
Gemeinde Vastorf keinen Schützenverein hat. 
 
Beschluss: 
Der Ausschuss für dörfliche Entwicklung empfiehlt dem Verwaltungsausschuss folgenden 
Beschluss zu fassen: 
 
Der Tagesordnungspunkt wird vertag. Zunächst sollen valide Mitgliederzahlen vorgelegt 
werden. 
 
Dieser Beschluss wurde einstimmig gefasst. 
 
5. Zuständigkeit zur Sperrung der Sportanlage insbesondere bei schlechter Witterung 
Herr Lade führte aus, dass es im Rahmen eines Heimspiels vor einigen Wochen Probleme im 
Zusammenhang mit der Sperrung der Sportanlage gegeben hat. Er stellte heraus, dass er den 
Platz vollständig für den Tag gesperrt hatte und der Verein trotzdem die 1. Herrenmannschaft hat 
spielen lassen. Er erachtet dieses Vorgehen für nicht akzeptabel. 



       

 

 
Herr Ortmann widersprach der Darstellung von Herrn Lade. Aus seiner Sicht wurde nicht 
darüber gesprochen, dass der Platz vollständig für beide Herrenmannschaften gesperrt wurde. 
 
Nach weiterer Debatte wurde sich darauf verständigt, dass die bisherige Zuständigkeit zur 
Sperrung der Anlage nicht geändert wird. Es wird künftig darauf geachtet, dass eine klare und 
unmissverständliche Kommunikation in diesem Zusammenhang sichergestellt wird. 
 
 
6. Zuschussantrag der Feuerwehr Vastorf anlässlich der Durchführung von 
Weihnachtsfeiern 
Herr Leuenberg erklärte, dass die Feuerwehr traditionell die Weihnachtsfeiern der Aktiven-, 
Jugend- und Kinderabteilung durchgeführt hat. Hierfür wird seitens der Feuerwehr ein Zuschuss 
begehrt. 
 
Herr Stöckmann beantragte eine Förderung in Höhe von 150 €. 
 
Beschluss: 
Der Ausschuss für dörfliche Entwicklung empfiehlt dem Verwaltungsausschuss folgenden 
Beschluss zu fassen: 
 
Die Feuerwehr erhält anlässlich der Durchführung der Weihnachtsfeiern einen Zuschussbetrag 
in Höhe von 150 €. 
 
Dieser Beschluss wurde einstimmig gefasst. 
 
7. Anfragen 
Herr Stöckmann fragte an, zu welchem Zeitpunkt die Straßenbeleuchtung im Verbindungsweg 
zwischen Sportplatz und Im Baumgartenfeld wieder hergestellt wird. 
 
Herr Neumann sagte Klärung zu. 
 
Weitere Anfragen lagen nicht vor. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
   Stöckmann          Neumann 

Vorsitzender     Gemeindedirektor 
           zugleich Protokollführer  


